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LE MOT DU MAIRE 
La pause estivale s’est achevée et la rentrée est faite.

Pour les plus jeunes c’est le chemin de l’école, notre école 
qui s’est dotée durant l’été d’une chaudière neuve et d’un 
Vidéo Projecteur Interactif dans une autre classe.

Une nouvelle configuration a été mise en place pour un 
périscolaire élargi à l’espace Fernand Lacroix. Avec 
le retour à la semaine de 4 jours, le centre de loisirs, en 
collaboration avec la commune de Fleurieu, va accueillir 
nos jeunes le mercredi. Ces deux structures ont connu un 
succès important puisque la demande a été supérieure à 
l’offre initiale.

Le permis de construire d’Intermarché a été signé 
au mois d’août, et, sous réserve d’éventuels recours les 
travaux devraient commencer courant octobre.

Vos élus municipaux de proximité œuvrent pour le 
bien vivre à Rochetaillée. La vigilance sera de mise 
pour préserver la représentativité de votre commune, 
garante de votre qualité de vie, lors des élections 
métropolitaine de 2020.  

La prochaine réhabilitation de la rue Henri Bouchard 
commence sa deuxième phase (les plans sont disponibles 
en mairie et sur le site de la commune). 

Le PLU-H poursuit sa mise en place pour début 2019 et 
les études sur un local technique municipal et  un espace 
sportif et associatif ont repris.

De nombreuses animations ont eu lieu (forum des 
associations, fête de la gastronomie sur notre marché, 
l’événement Lyon-Kayak) ou auront lieu au second 
semestre, proposées par le CCAS en intercommunalité, le 
comité des fêtes, l’Euro des écoles, la bibliothèque et le 
tennis club.

Ce sont à chaque fois, des moments privilégiés pour 
échanger avec vous sur les différents projets ou sujets 
qui vous intéressent.

Je reste dans l’attente du plaisir de ces échanges et vous 
souhaite une excellente fin d’année.

Eric Vergiat
Maire de Rochetaillée-sur-Saône

Conseiller de la Métropole de Lyon

« GRAFF TA VILLE » 
AVEC LE CMJ !
Venez découvrir au fil d’une balade 
à pied ou à vélo la nouvelle réalisation du Conseil Municipal 
des Jeunes. Rendez-vous sur la piste cyclable des quais 
au niveau de la péniche VNF. 
Aidés de jeunes Rochetaillards, les membres du CMJ 
ont créé, croqué et réalisé une fresque sur le thème de 
la Saône. Mais pourquoi une panthère rose ? Elle trônait 
déjà sur ce transformateur EDF depuis de nombreuses 
années. Les enfants ont donc souhaité la conserver en lui 
redonnant un coup de jeune et en l’intégrant à l’histoire de 
la rivière. La voilà devenue pêcheur !

Mélyne Rey, Adjointe enfance
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TRAVAUX ET VOIRIE 
VOIRIE
• Avec le service de La Métropole nous avons 
finalisé les plans de la requalification de la rue Henri 
Bouchard. Ils sont affichés en Mairie et disponibles sur le 
site internet. La phase des consultations pour les devis 
aura lieu au second semestre 2018 pour des travaux 
prévus début 2019.

• Stationnement
Route de la Nation et rue du Musée des places de 
stationnement seront créées ainsi que rue Henri 
Bouchard, entre la rue des Contamines et le ruisseau 
des Vosges pour éviter l’envahissement du trottoir à 
cet endroit.
Sur la place située à l’angle de la rue du Ruisseau et de 
la route de la Nation, deux places ont été matérialisées, 
celles existantes rue du Ruisseau modifiées pour 
permettre un accès au terrain d’un riverain, et un ou 
deux emplacements ajoutés.

Après les travaux des nouvelles constructions route de 
la Nation, les trottoirs et la chaussée feront l’objet 
d’une remise en état.

• Signalisation 
Les totems placés sur la 
D433 rue du Sandre et 
vers le chemin des Lônes 
pour l’accès aux berges de 
Saône ont pris un nouveau 
look et s’intègrent dans la 
nature tout en indiquant les 
activités des bords de Saône. 
La signalétique a également 
été complétée pour les 
commerces en fin de zone de 
loisirs.

TRAVAUX
• Groupe scolaire
Dans l’école maternelle, les travaux de peinture et 
d’isolation sont terminés ainsi que la modification du 
chauffage.
Le mur de la salle d’évolution ayant subi des dégradations 
au cours de l’année a été réparé et l’escalier d’accès 
aux toilettes de la salle polyvalente a fait l’objet d’une 
réfection complète avec doublage des murs.
Les boiseries placées sur la façade de l’école au premier 
étage, côté cour, ont été repeintes, le faux plafond 
d’une classe modifié et isolé afin de recevoir un futur 
tableau numérique.
Suite à la panne du mois d’avril, les travaux d’échange 
de la chaudière se sont poursuivis en juillet et en 
août pour être terminés en septembre afin qu’elle soit 
opérationnelle pour la saison de chauffe. 

Bernard Poizat, Adjoint aux travaux

BORD DE SAÔNE
LE SITE DE LA MÉTÉORITE
Comme annoncé précédemment, le site de la 
météorite a été aménagé pour la sécurité des enfants 
et le confort des parents et grands parents : trois 
barrières ont été posées ainsi que deux bancs déjà très 
appréciés…

Gilbert Grosjean, Conseiller communication 
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URBANISME
Malgré le calme de la période estivale, les élus en Mairie 
et en Métropole ont achevé les formalités de synthèse 
d’enquêtes publiques et délibérations diverses 
concernant le PLUH. Les autorités ont maintenant 
commencé leur travail d’analyse et de validation de la 
version finale attendue premier trimestre 2019.

Le permis de construire du magasin Intermarché 
est validé et signé : les travaux de démolition et 
reconstruction vont pouvoir commencer pour 
l’implantation d’un magasin entièrement neuf. Les plans 
du nouvel établissement sont exposés depuis plusieurs 
semaines en mairie afin de permettre à chacun d’en 
apprécier le contenu. 

Eric Vatonne, Adjoint 

RÉNOVER SON LOGEMENT
Écorénov est un service de la Métropole de Lyon, 
soutenu par la région Auvergne-Rhône-Alpes et 
l’ADEME pour conseiller et accompagner les projets 
d’éco-rénovation de l’habitat privé. 
Tous les propriétaires peuvent 
prendre contact avec l’ALEC 
Lyon, porte d’entrée de toutes les 
démarches. Les propriétaires aux 
revenus les plus modestes peuvent 
bénéficier d’aides supplémentaires 
dans le cadre du dispositif « Habiter 
mieux ».

LE MARCHÉ
Le Marché s’est tenu chaque 
samedi matin durant l’été 
en version réduite pour 
permettre à nos forains 
de prendre un peu de 
vacances. Merci à tous les 
fidèles clients pour leur 
assiduité en juillet et août. 
Depuis la rentrée forains 
et clients ont retrouvé leur rythme et les animations 
prévues. Samedi 22 septembre, dans le cadre de la 
semaine du goût, Clément Lattier talentueux chef 
du restaurant « Histoire sans faim » place Claudius 
Peytel est venu présenter avec ses aides une recette 
originale : compotée d’échalotes en tartelettes et 
jeune radis en crudité,  très appréciée par les clients 
présents. Un grand merci à lui et à son équipe.

Comme il se doit, n’oubliez pas notre prochain rendez 
vous en novembre pour la fête du beaujolais nouveau, 
avec la participation de Jean Paul, notre fidèle vigneron.

Eric Vatonne, Adjoint

LES DANGERS DU MONOXYDE DE 
CARBONE
Inodore et incolore le monoxyde de carbone, un gaz 
produit par les appareils de chauffage, est responsable 
chaque année de nombreux cas d’intoxications graves 
pouvant aller jusqu’à la mort.
Pour prévenir ces risques, quelques conseils simples :
•  Faire vérifier ses installations de chauffage par un 

professionnel qualifié
• Aérer son logement 10 minutes chaque jour
•  Ne pas calfeutrer les entrées et sorties d’air de son 

logement
•  Ne pas faire fonctionner un chauffage d’appoint en 

continu.
Plus d’informations sur les risques de la maison sur le site.

PRATIQUE 
www.prevention-maison.fr 

PRATIQUE 
www.grandlyon.com/ecorenov
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ÉCOLE
Une nouvelle rentrée, des 
nouveaux élèves, une 6e 
classe conservée, et un petit 
changement dans l’équipe 
des enseignantes, une classe 
GS/CP côté élémentaire…
Et voilà l’année 2018-2019 qui commence.
Rentrée réussie pour tous nos élèves très nombreux cette 
année en maternelle dont certains « Grande Section » se 
trouvent côté élémentaire. Des tuteurs ont été mis en 
place pour leur permettre d’appréhender sereinement 
ce changement. Ils profiteront, ainsi que leurs camarades 
de CP, du nouveau VPI (Vidéo Projecteur Interactif)  
installé à l’école. 
Des projets et une nouvelle bonne année en perspective…

Léna Picard, Directrice école Jean Raine

CHANGEONS D’AIR
Entre le 15 et le 19 octobre, je vais à l’école autrement 
qu’en voiture !!

L’école Jean Raine 
participera avec les 
écoles du Val de 
Saône à l’évènement 
« Changeons d’Air » !! 
Les écoliers sont 
invités à venir à 
l’école à vélo, en 
trottinette, ou à 
pied au moins un 
matin entre le 15 et 
le 19 octobre.
Pas de souci pour les 
vélos et trottinettes : 
ils seront rangés dans 
le hall de la salle des 
fêtes.

Pour préparer l’évènement et informer au mieux les 
parents, un questionnaire « Déplacement » et un flyer 
seront bientôt remis aux enfants.
Chaque participant se verra remettre un diplôme de 
mobilité active et des lots seront distribués !  
Alors tous à vos vélos, trottinettes et pieds !!

Danièle Clarenne, Conseillère déléguée

ÉCOLE JEAN RAINE
Du nouveau pour cette rentrée 2018

Comme la grande majorité des communes françaises, les 
écoliers de l’école Jean Raine sont revenus à la semaine 
de 4 jours. Les enseignements sont à nouveau répartis sur  
8 demi-journées. Les Temps d’Activités Périscolaires 
ont été supprimés au profit des autres services 
périscolaires pour répondre aux besoins des familles 
Rochetaillardes. Ainsi les places en garderie du soir ont 
doublé pour les maternelles et une deuxième étude a 
été créée pour pouvoir offrir une aide aux devoirs de 
qualité aux enfants de l’école élémentaire. Le restaurant 
scolaire a accueilli sur cette première période un poste 
supplémentaire. De plus, la mairie de Rochetaillée sur 
Saône a signé une convention avec la ville de Fleurieu sur 
Saône afin d’offrir aux enfants de la commune un accueil 
de loisirs le mercredi.

Mélyne Rey, Adjointe enfance

LA RENTRÉE 2018 AU PÉRISCOLAIRE, 
C’EST L’OCCASION D’UNE GRANDE 
NOUVEAUTÉ !
Pour satisfaire un maximum de demandes, 
le périscolaire a revu son organisation du 
soir. Désormais les enfants du CP au CM2 
sont installés dans la salle Fernand Lacroix, 
ce qui permet à l’équipe du périscolaire, 
elle aussi agrandie, d’accueillir jusqu’à 28 
enfants des classes maternelles et 18 
enfants des classes élémentaires. Le plus 
important bien entendu, quels que soient 
les changements qui ont été faits, c’est que les jeux, les 
activités, les fous rires avec les copains, les projets, et le 
plaisir de jouer ensemble soient toujours là ! D’ailleurs cette 
année le périscolaire va voyager et parcourir le monde 
pour le plus grand bonheur des petits et des grands. 

 Noémie Duboeuf, Directrice accueil de loisirs

PRATIQUE 
Accueil en semaine scolaire les matins 
7h30-8h30, les soirs 16h30-18h30
07 89 57 97 74 ou rochetaillee.animation@alfa3a.org
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EURO DES ÉCOLES
Cette année encore la kermesse 
fût une belle réussite. 

Parents et enfants sont venus nombreux fêter la fin de 
l’année scolaire et le début des vacances.
Au programme : pêche aux cadeaux, maquillage, tir à la 
corde, chamboule tout, jeux d’adresse et jeux d’eau… 
ces derniers ont connu un franc succès permettant 
ainsi de lutter contre la chaleur de ce jour. En effet le 
soleil était très chaud, les températures dépassaient les 
30 degrés. Heureusement les enfants ont pu se rafraîchir 
en jouant au relais éponge ou avec leurs pistolets à eau 
gagnés  à la pêche aux cadeaux.

Cette après-midi très 
conviviale, riche en 
partage et en bonne 
humeur s’est achevée 
par un pique-nique 
dans la cour de l’école 
pour ceux et celles qui 
souhaitaient y participer.
L’équipe de l’Euro tient 

à remercier une fois de plus les parents bénévoles, le 
péri-scolaire (Noémie et Frédérique) et M. Ursini Jean-
Jacques pour la confection des jeux en bois.
Notre assemblée générale a eu lieu le vendredi  
28 septembre.
Pour info, la traditionnelle bourse aux jouets aura 
lieu le samedi 17 novembre. Nous comptons d’ores 
et déjà sur les parents bénévoles pour ce week-end-là. 

Carine Prat, Présidente

LES VENDANGES  
AU RESTAURANT SCOLAIRE !
Les enfants ont pu déguster en septembre un menu 
« spécial vendanges » : Salade verte aux croutons, 
saucisson chaud agrémenté de son gratin dauphinois, 
crémeux de bourgogne et, bien entendu, raisins.
Cette année, le restaurant scolaire a renouvelé son 
contrat avec la société RPC. Tous les menus sont 
élaborés en collaboration avec une diététicienne. 
Cette entreprise, spécialisée dans la restauration pour 
enfants, fournit une centaine de repas par jour à l’école 
et à la crèche. 80% des aliments sont issus d’une 
production locale dont 27 % d’aliments « bios ». 
Le prestataire, choisi pour la qualité des plats et sa 
démarche écoresponsable, propose cette année le 
recyclage des barquettes.
Bon appétit à tous nos petits Rochetaillards.

L’équipe du restaurant scolaire

LA BIBLIOTHÈQUE
C’est une bibliothèque transformée qui accueille depuis la 
rentrée petits et grands lecteurs.
Le réaménagement des espaces, la modification des 
éclairages et l’achat de quelques meubles offrent 
désormais un accès plus pratique pour les enfants et 
permettent aux adultes de profiter des lieux dans le calme 
et la convivialité.

L’installation d’un nouveau logiciel et l’inventaire des 
ouvrages ont été l’occasion de « dépoussiérer » les 
rayons afin de proposer aux adhérents des lectures très 
largement renouvelées, que ce soit par des acquisitions 
ou des prêts de la Bibliothèque Municipale de Lyon avec 
laquelle notre nouveau partenariat est particulièrement 
fructueux.
C’est dans ce contexte dynamique que nous abordons  
cette nouvelle année et organisons de nombreuses activités 
ou rencontres en lien avec la lecture et la découverte en 
vous proposant tout d’abord un grand thème annuel autour 
duquel plusieurs évènements sont prévus.
Après la cuisine l’année dernière, cette année se 
déroulera sous le signe du jeu : jeux de société, jeux 
vidéo, jeux d’adresse ou de réflexion, jeux de rôles, jeux de 
cartes…, un programme riche en surprises…
Le premier évènement aura lieu dès le 24 novembre 
prochain avec la grande journée portes ouvertes 
« Enlivrez-vous », au cours de laquelle chacun pourra 
découvrir les prix littéraires de la rentrée et une sélection 
d’ouvrages sur le thème du jeu.
Bons et mauvais joueurs pourront également mettre en 
pratique leurs talents tout au long de la journée !
La bibliothèque se prépare également à accueillir de 
nouveau régulièrement les élèves de l’école Jean 
Raine et leurs institutrices ainsi que les bénévoles de 
l’association « Lire et faire lire » qui proposeront aux 
enfants qui le souhaitent des lectures et des échanges 
toujours très appréciés.
Enfin, certains bénévoles ne désespèrent pas de relancer 
le « Cercle de lecture », permettant aux plus passionnés 
de nous faire découvrir leurs coups de cœur autour d’une 
collation… ; n’hésitez-pas à vous manifester si vous êtes 
intéressés. 
Beaucoup de projets qui ne connaîtront le succès que 
grâce à vous, nous vous attendons donc nombreux !

Frédérique Putanier, Membre de l’équipe bénévole
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LA SEMAINE BLEUE 2018
La Semaine Bleue, semaine nationale des personnes âgées, 
des retraités et de leur entourage, s’est déroulée du  
8 au 14 octobre 2018.
Dans ce cadre, les communes et les CCAS d’Albigny-
sur-Saône, Couzon-au-Mont d’Or, Curis-au-Mont-d’Or, 
Rochetaillée-sur-Saône et Saint-Romain-au-Mont-d’Or 
s’associent depuis plusieurs années pour vous proposer un 
programme que nous souhaitons divertissant et informatif.
• Mardi 9 octobre : Visite du Grand Hôtel Dieu à Lyon. 
(nombre de participants malheureusement limité)
• Jeudi 11 octobre : Rencontre sur le thème « L’utilité 
sociale de nos Ainés » à Rochetaillée-sur-Saône, salle 
multifonctions de la mairie, à 18h, animée par le professeur 
Jacques Gaucher, professeur des universités, président de 
la Société Rhône-Alpes de Gérontologie, président du 
Conseil Scientifique en sciences humaines et sociales de 
l’association France Alzheimer.

Jeanne Charpentier , Première adjointe

FORUM DES ASSOCIATIONS
Quelle belle journée nous avons partagée pour cette 
édition 2018 du forum des associations de notre village.

13  étaient représentées, 
dont deux du village 
voisin de Couzon au 
Mont d’Or et, comme 
chaque année, les nouveaux 
habitants étaient pour cette 
occasion conviés à venir 

découvrir les activités de notre village.
Les différentes associations présentes ont réalisé un 
nombre significatif d’inscriptions nouvelles à la 
grande satisfaction des bénévoles présents sur leurs 
stands respectifs avant l’apéritif offert par la municipalité, 
particulièrement apprécié cette année compte tenu de la 
chaleur ambiante dans notre cour d’école.
De manière habituelle maintenant un barbecue suivit, 
organisé sur les installations du club de tennis dont les 
membres nous accueillirent de nouveau de manière fort 
sympathique. 
Plus de 30 représentants de différentes associations 
et de l’équipe municipale partagèrent ce repas, pour 
un très bon moment d’échange et de plaisir qui clôtura 
cette belle matinée.

Philippe Armand, Adjoint aux associations

RSL ROCHETAILLÉE SAÔNE LOISIRS
Notre association vous propose de découvrir ou 
développer vos talents artistiques dans une ambiance 
chaleureuse, sous la direction efficace et indulgente d’Aude 
Berliner.
Nous offrons le mercredi des séances pour enfants, le mardi 
et vendredi, des séances pour adultes, dans lesquelles nous 
abordons aussi bien l’aquarelle, l’acrylique et l’huile ainsi 
que du dessin.
Venez, vous joindre à nous ! Un cours d’essai est proposé.

Geneviève Maugein-Fortin, Présidente   

LYON KAYAK
La 5ème édition de la descente de la Saône avec un départ à 
Rochetaillée organisée par Lyon Kayak confirme un succès 
croissant d’année en année.

Près de 2200 participants rassemblés ce dimanche  
23 septembre matin sur la promenade des guinguettes 
pour mettre à l’eau plus de 700 embarcations diverses 
- du simple « paddle » au « dragon boat » en passant par les 
canoës et bien évidement les kayaks…
Sous un ciel qui s’éclaircit au fil des heures, la Saône s’est 
couverte entièrement d’embarcations. Aucune difficulté ne 
s’est  présentée grâce à la participation de la Compagnie 
Nationale du Rhône (CNR) qui avait interrompu toute 
navigation ce matin - là.
Dans une ambiance sonore festive et très colorée les 
participants se sont élancés après un mot de bienvenue de 
notre maire Eric Vergiat et de David Kimelfeld, président 
de la Métropole.
maire Eric Vergiat et de David Kimelfeld, président de la 
Métropole.
Traditionnellement la municipalité participe avec de 
courageux rochetaillards dont quelques membres du 
conseil ou d’associations de la commune ont participé 
à l’évènement à bord d’un canoë : un grand bravo ! ! – et 
merci au comité des fêtes d’avoir été présent en proposant 
une petite collation.

Gilbert Grosjean, Conseiller communication

RDV
Dimanche 11 novembre à 15h - Atelier cinéma sur Bourvil - 
Ouvert à tous - Salle multifonctions de la mairie

Jeudi 13 décembre à 14h - Goûter des anciens - Salle 
multifonctions de la mairie

PRATIQUE 
genevievemaugein@yahoo.fr
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LE COMITÉ DES FÊTES 
Nous avons le plaisir de vous présenter 
notre bilan du premier semestre 2018.

• Pour notre 4ème fête de la musique, nous avons 
eu le plaisir d’accueillir et d’écouter, le 22 juin dernier,  
4 groupes : CASUAL FRIDAY - TATA ZERO - THE 
CREEPS et THE JAMM’S, ainsi qu’un jeune Rochetaillard 
auteur compositeur et interprète, PIOTKI qui nous 
a étonnés tant par sa jeunesse que ses compositions. 
BRAVO A TOUS CES MUSICIENS. Et BRAVO, à vous car 
nous sommes heureux de constater que chaque année, 
vous êtes de plus en plus nombreux à participer à cette 
manifestation. Le beau temps était au rendez-vous et vous 
avez pu vous régaler autour de notre buvette. N’oublions 
pas de remercier notre commune et Mr le Maire qui 
nous ont offert un merveilleux feu d’artifice pour 
clôturer notre soirée festive.

• La BROCANTE du 3 juin dernier a été une journée 
qui a ravi chacun des membres bénévoles. La complexité 
de son organisation est très vite oubliée grâce à votre 
participation qui ne cesse d’augmenter chaque année, tant 
en nombre d’exposants que de visiteurs. 
Merci à vous tous et rendez-vous le 9 juin 2019 pour notre 
prochaine brocante

• Le Carnaval a eu lieu le 31 mars dernier et, comme 
chaque année, nous avons eu le plaisir de voir défiler nos 
enfants costumés, accompagnés cette année de la Fanfare 
de Lentilly .

• Nous serons présents en 2019, bien sûr  en collaboration 
avec l’EURO des Ecoles, organisateur de cette 
manifestation, dont nous vous communiquerons la date 
ultérieurement.

• Nous profitons de ces quelques lignes, pour vous 
rappeler que nous organisons cette année, une nouvelle 
soirée qui aura lieu le 10 novembre 2018. Soirée Pot 
au Feu, ponctuée par l’intervention de NICOLAS RIBS, 
magicien, qui se tiendra dans la salle des fêtes.
Vous pourrez venir vous inscrire chaque samedi 
au marché, à partir du 22 septembre 2018 où une 
permanence sera à votre disposition. 
Nous serons bien sûr, comme chaque année, au côté de la 
Mairie pour la célébration du 8 décembre.

• Et si vous avez un peu de temps, quelques idées et l’envie 
de partager et faire vivre votre commune, n’hésitez pas à 
nous rejoindre, vous serez tous les bienvenus …

Sylvie Lathuilière, Présidente

LE TENNIS CLUB
Les vacances sont finies. Depuis le 1er septembre, la 
nouvelle saison 2018-2019 a démarré (avec un mois 
d’avance par rapport aux saisons précédentes). Le Tennis 
Club en a profité pour revoir ses tarifs et rendre plus 
accessible l’accès au Tennis (prix de la licence comprise) :
- Personne seul : 117€
- Couple (par personne) : 90€
- Jeune - 18 ans : 70€

Comme tous les ans, nos 
équipes reprennent du 
service dans différentes 
compétitions et catégories :
- Championnat du Rhône : 
+35 ans Femmes et  +45 ans 
Hommes en association avec le 
Tennis Club de Couzon et +65 
ans Hommes
- Coupe Camus : + 35 ans 
Femmes
- Challenge Karen : + 45 ans 
Hommes
Nous leur souhaitons bonne 
chance et serons derrière eux 
pour les encourager !
 

Anthony Rey, Président
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ÉTAT CIVIL
NAISSANCES
Noursine ALAHMAD ALRAKAD 
née le 10 juin 2018 à Lyon 4ème (Rhône)
Valentine, Lucienne CLERC 
née le 13 juillet 2018 à Lyon 4ème (Rhône)
Louis, Jacques, Frédéric DUHAZÉ 
né le 30 juillet 2018 à Ecully (Rhône)
Lara, Marie, Anne NALLET 
née le 3 septembre 2018 à Lyon 4ème (Rhône)

DÉCÈS
Huguette, Marie-Louise MANINI Veuve ORIF 
décédée le 15 juillet 2018 à Trévoux (Ain)

MARIAGES
Emilien, Claude, Jean-Bernard JOLY 
et Anaïs, Corinne DUGAD 
le 23 juin 2018

CONDOLÉANCES
Nous avons appris avec tristesse le décès subit de Pierre 
Vermoët, survenu lundi 17 septembre à son domicile 
à  l’âge de 67 ans. Enfant de la commune, architecte 
de profession, il était intervenu en particulier pour 
la création de la classe maternelle. Nous présentons 
nos sincères condoléances à sa famille, déjà durement 
éprouvée par la disparition brutale de son frère, Frans 
en mai 2015.

RAPPEL 
Nouveau depuis ce printemps :  PANNEAUPOCKET « ma 
commune dans la poche ».
L’information qui vient à vous – si vous le voulez !

Un moyen simple et 
gratuit de recevoir les 
informations municipales : 
alertes (orages, coupures 
de courant, accidents…), 
manifestations associatives 
(spectacles, animations 
expositions…) ou autres 
(travaux, arrêtés, enquêtes…).

UN ÉTÉ PARTICULIÈREMENT FLEURI
Vous les avez sans doute remarqués tout au long de l’été, 
les magnifiques massifs aux couleurs vives, devant la 
mairie, les nouvelle balconnières sur le mur ainsi que sur la 
terrasse ?

Ce bel ensemble est dû à Régis Poulenard, notre 
adjoint technique à la main particulièrement verte, bien 
secondé par Patrick Dumont son adjoint. Tous deux ont 
prodigué les soins attentifs et quotidiens qui ont permis 
que la beauté des fleurs dure toute la saison.
Un véritable exploit pour cette année de canicule.

Gilbert Grosjean, Conseiller communication

AGENDA

Octobre
Du 8 au 14 octobre - Semaine bleue intercommunale - CCAS 

Novembre
Samedi 10 novembre - Diner pot au feu - Comité des fêtes - 
Salle polyvalente
Dimanche 11 novembre - Cérémonie commémorative /  
monument aux morts - Place Fernand Lacroix
Dimanche 11 novembre à 15 h - Atelier cinéma Bourvil - 
CCAS Rochetaillée / Couzon - Salle multifonctions de la 
mairie
Samedi 17 novembre - Bourse aux jouets - Euro des écoles - 
Salle polyvalente
Samedi 24 novembre - Enlivrez-vous ! - Bibliothèque
Dimanche 25 novembre - Dégustation huitres - Tennis club - 
Salle polyvalente

Décembre
Samedi 8 décembre - Fête de la lumière - Conseil municipal 
/ Comité des fêtes / AAVR - Place de la mairie
Jeudi 13 décembre après midi - Goûter des anciens - CCAS 
Rochetaillée
Dimanche 16 décembre après midi - Arbre de Noël des 
enfants - Conseil municipal / Euro des écoles

Janvier 2019
Dimanche 13 janvier - Cérémonie des vœux du maire - Mairie


